

## Impressionen der Übergabeveranstaltungen der Ehrenamtskarten in der Stadt Geestland

22. Oktober 2018

Der Start der Ehrenamtskarte im „Landgasthof Seebeck“ in Flögeln wurde mit der Übergabe von über 150 goldenen Karten ein Erfolg. Für einen erfrischenden Auftakt dieser Dankeschön Aktion sorgten die Jungen und Mädchen von „Marions Dance Team“ mit ihrer Choreografie zu „Schnappi, das kleine Krokodil“ und auch Frau Heidi Berthold von der „FAN“ hatte Dankesworte an die Ehrenamtlichen mitgebracht. Herr Rafael Platek sagte als Vorsitzender des Sportausschusses gleich 5 mal Danke.



Die Ehrenamtskarte hat das Format einer EC-Scheckkarte – und wird doch von keinem Bankautomaten der Welt akzeptiert: die landesweite Ehrenamtskarte in Niedersachsen. Ausgegeben wird sie in Geestland an Menschen, die sich in ihrer Freizeit herausragend für das Gemeinwohl engagieren. „Geld kann man mit ihr nicht ziehen“, sagt auch der Bürgermeister Thorsten Krüger. „Dafür sind ihre Inhaberinnen und Inhaber aber Gold wert.“

24. April 2019

### Dankeschön für über 90 Ehrenamtliche

Die Ehrenamtskarte gewinnt auf allen Seiten neue Fans: Über 90 Ehrenamtliche aus allen Bereichen des gesellschaftlichen Zusammenlebens bekamen am gestrigen Mittwoch ihre Ehrenamtskarte von Geestlands Bürgermeister Thorsten Krüger überreicht. Zudem konnte der Verwaltungschef verkünden, dass nun zwei weitere Unternehmen den Inhabern der Karte Rabatte gewähren:

„Das steigert nicht nur die Akzeptanz, sondern auch den Wert der Karte. Es zeigt auch, dass die Arbeit der Ehrenamtlichen wertgeschätzt wird. Eigentlich ist sie unbezahlbar, denn von Euch, den Ehrenamtlichen, gibt es nie ein Nein, sondern höchstens mal ein Seufzen.“

Laudator des Abends war Alfred Prey, Teammanager der Fischtown Pinguins. Er hielt sich nicht mit Lob für die Ehrenamtlichen zurück, denn auch der Manager der Profi-Eishockeymannschaft ist auf das freiwillige Engagement der Menschen angewiesen:

„Es ist Ihre Arbeit, die das Leben in der Stadt Geestland noch lebenswerter macht. Ehrenamtliche Tätigkeiten absolviert keiner von Ihnen nur für sich selbst, sondern für die Gemeinschaft. Damit tun Sie am Ende auch für dich selbst etwas Gutes.“

Ihr musikalisches Können zeigten zwei Schüler der Musikschule Langen, unter der Leitung von Anna Vardanian verzauberten sie das Publikum am Klavier.

Die Karte hat die Stadt Geestland eingeführt, um den freiwillig Engagierten ihren Dank auszudrücken. Sonja Thomas, bei der Stadtverwaltung zuständig für das Projekt, hofft auf positive Effekte durch die Karte:

„Die Ehrenamtskarte ist ein Stück Wertschätzung. Mit ihr können an vielen Stellen kleinere und größere Vorteile genutzt werden. Vielleicht wird dadurch auch der ein oder andere aufmerksam und macht sich ebenfalls Gedanken, was er ehrenamtlich tun könnte. Die Karte ist sicher nicht der



Grund, warum sich Menschen in der Seelsorge, im Sportverein oder in der Feuerwehr engagieren, aber sie ist als kleiner Dank der Unternehmen, der Stadt und der Gesellschaft für ihren wertvollen Einsatz zu sehen.“

Insgesamt haben seit ihrer Einführung in Geestland im vergangenen Herbst fast 250 Menschen die Ehrenamtskarte beantragt. Das nächste Mal wird sie bei den Elmloher Reitertagen vergeben.

Anlässlich der „Elmloher Reitertage fand am 2. August 2019 eine besondere Ehrung statt.

Elf engagierte, rund um die großartige und weit über die Grenzen Niedersachsens hinaus bekannte Pferde Veranstaltung und vier Ehrenamtliche der Freiwilligen Feuerwehr Ringstedt haben sich über eine Urkunde die „goldene Karte“ gefreut.



21. November 2019

**Das Ehrenamt** - Die beste Gelegenheit Gutes zu tun.

In Deutschland engagieren sich rund 31 Millionen Menschen in ihrer Freizeit für das Gemeinwohl. Ob auf dem Sportplatz, im Seniorenheim oder beim THW – das Ehrenamt bereichert das Zusammenleben unserer Gesellschaft und bietet für Menschen in ganz unterschiedlichen Lebenssituationen Hilfe und Unterstützung.

Gesellschaftliches Engagement ist nicht nur sinnvoll, es macht auch richtig Spaß. Denn kaum etwas ist erfüllender, als mit den eigenen Fähigkeiten und Talenten im Leben anderer Menschen einen spürbaren Unterschied zu machen. Als Ausgleich zum Job, als Abenteuer nach der Schule oder als Weiterbildung im Ruhestand – wer sich engagiert, erfährt nicht nur Dankbarkeit, sondern auch jede Menge über sich selbst. (Nachzulesen auf der Seite des Bundesministeriums des Innern, für Bau und Heimat, 2019)



Geestlands Bürgermeister Thorsten Krüger durfte bereits zum dritten Mal „Danke“ sagen. Am 21. November 2019 konnte in Elmlohe in „Der Diele“ die 300 Ehrenamtskarte an Karin Claussen aus Köhlen übergeben werden. Mit ihrem Engagement leistet sie einen wichtigen Beitrag für die Gemeinschaft und das Wohl unserer Kommune. Das würdigen auch unsere neuen Unternehmer, die sich seit dem 1. Dezember 2019 gern bei allen Ehrenamtskarteninhabern mit Aktionen bedanken.

Ein ebensolch großer Dank geht an den Chor „Zwischentöne“ unter der Leitung von Ulrike Brickwedel für die tolle musikalische Begleitung der Veranstaltung.

Sie kennen jemanden, der sich engagiert? Melden Sie sich bei uns und wir überraschen diesen Menschen.

Sonja Thomas Telefon: 04743 937-1523 oder per E-Mail: [Sonja.Thomas@geestland.eu](mailto:Sonja.Thomas@geestland.eu)

